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ГИПЕРБОРЕЯ ГОВОРИТ 
 
Более 10 тысяч путешественников из 34 регионов России отправились в прошедшие 
выходные на край света – в заполярную Териберку, где уже в седьмой раз состоялся 
одноимѐнный Арктический фестиваль. Для гостей 30 часов звучала живая музыка, 
были представлены более 100 мастер-классов. 
 
Открытие фестиваля прошло с широким размахом. До этого гости участвовали в 
диалоге об экологическом туризме и узнавали, какой вклад в развитие региона 
привносят местные жители. Вместе с тем можно было посетить «Арктику вкуса» и 
для этого совсем не обязательно было ходить и самому узнавать меню каждого 
представленного здесь ресторана. Харизматичная и непоседливая Екатерина 
Шаповалова - вице-президент Федерации рестораторов и отельеров России по 
гастрономическому, винному и агротуризму – сжато, но весело рассказывала об 
особенностях тех или иных блюд. Арт-объекты, сувенирные лавки, живая музыка и 
море позитива – всем этим можно было насладиться на фестивале «Териберка». 
Даже дождь не смог смыть с лиц гостей восторг, с которым каждый в итоге уехал 
домой. 
 
Фестиваль посетила и ковдорская делегация в количестве 50 человек, в их числе 
молодые специалисты Ковдорского ГОКа, представители администрации и 
санатория-профилактория "Ковдорский", туристы клуба "Горизонт", работники музея, 
детской школы искусств, клуба «Сударушка». Такую возможность предоставил 
Ковдорский ГОК, который выделил автобус для поездки. В этот раз наши были не 
просто созерцателями, а участниками форума – ковдорчане презентовали здесь 
проект «Ковдор-столица Гипербореи». На тематическом стенде была представлена 
загадочная страна, еѐ артефакты и маршруты, ведущие к ним. Участники и гости 
фестиваля смогли поиграть на сопелке и лесной флейте, познакомиться с 
гиперборейской Берегиней, попробовать блюда изысканной гиперборейской кухни, 
познакомиться с редкими растениями Кольского края, минералами и поиграть в 
тематические игры. Гости фестиваля подробно узнали о проектах «По следу 
Полярной совы» и «История забытого промысла», которые не так давно обрели 
популярность среди горожан. 
В диалоге с представителями министерства по развитию Дальнего Востока и 
Арктики Леонидом Агафоновым и Марией Бадмацыреновой, заместителем 
председателя Комитета по туризму Мурманской области Ириной Булыгиной 
директор Ковдорского краеведческого музея Елена Данилова подчеркнула 
неоценимый вклад жителей Ковдора в развитие округа: 
 
- В создании данных проектов участвовали местные жители. Это действительно 
важно, так как на ранних этапах мы опасались, что из-за пандемии идея останется на 
уровне старта. Теперь же проекты не только существуют, но и продолжают 
развиваться. 
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Большую работу на форуме проделали молодые специалисты Ковдорского ГОКа. 
Ребята информировали гостей и участников фестиваля о проекте «Ковдор-столица 
Гипербореи». В брендированных толстовках и с флагами посетили значимые места 
Териберки, где раздавали буклеты «50 причин приехать в Ковдор – столицу 
Гипербореи». 
 
- Ковдорский ГОК часто предоставляет возможность молодым специалистам и 
студентам-практикантам участвовать в качестве волонтѐров на различных форумах 
и мероприятиях. Например, Гиперборейский Новый год или этнофестиваль 
«Гиперборея», - рассказала молодой специалист Ковдорского ГОКа Полина 
Щербинская. - Несмотря на непродолжительное время пребывания и 
неблагоприятную погоду нам удалось рассказать многим участникам форума о 
Гиперборее, ее красотах, тайнах и достопримечательностях. 
 
С выставкой «Гиперборейский вернисаж» на фестивале была представлена Детская 
школа искусств, которая показала работы своих учащихся и привезла мастер-класс – 
миниатюра акрилом на холсте под названием «Север». 
 
Со своей задачей наши амбассадоры справились на ура! К представлению 
Гипербореи все подошли с особой ответственностью. Любовь и восторг, с которым 
они рассказывали гостям о своем крае, нельзя было не заметить. Уверены, что 
после такой презентации, туризм в Ковдорском муниципальном округе однозначно 
выйдет на новый уровень! 

 


